

「第9回光通信工事技能競技会」 光アクセス設備施工（団体）競技で全国1位 !!

北陸電話工事グループは、平成26年7月31日(木)「技術の連携が奏でる“品質”“安心”“安全”」をテーマにパシフィコ横浜展示ホールで開催された第9回光通信工事技能競技会(※)において、「光アクセス設備施工(団体)」競技で優勝し、金メダルを獲得しました。

北陸電話工事グループは、情報と通信の未来を創る総合エンジニアリング企業グループとして、日頃から施工技術の向上と技術者育成に取り組んでおり、今後も更なる向上を目指します。



金メダル(全国1位)を獲得した北陸電話工事グループの3選手
左側二人目から森川選手、米田選手、大門選手

※ 「光通信工事技能競技会」は、通信建設工事会社の業界団体である一般社団法人情報通信エンジニアリング協会が、通信施工における「技術者の底辺拡大」並びに「現場力の向上」を図るとともに、最新の施工技術・工事規格の普及拡大と会社間競争を通じた施工技術レベル向上を図り、施工者にプロ技術者としての「自覚・自信・誇り」を持たせることを目的に開催している大会です。

第9回目の開催となった今回は、各チーム3選手での連携した施工を競う「光アクセス設備施工(団体)競技」、個人で競う「メタル設備施工(個人)」、「光アクセス設備施工(個人)」、「光故障修理(個人)」の4種目の競技に、同協会会員企業全国18社から選抜された合計54名の選手が参加し開催されました。

北陸電話グループからは、写真の3選手が参加し、光アクセス設備施工(団体)競技は全国1位、個人競技の「光アクセス設備施工(個人)」、「光故障修理(個人)」の2種目でも4位入賞を果しました。

●「光アクセス設備施工(団体)競技」模様

○競技概要 引上げから架空配線～光ドロップ引込み、及び小規模マンション配線実施」



森川選手
所属 設備建設本部
(第二電話工事(株))



米田選手
所属 設備建設本部
(第二電話工事(株))



大門選手
所属 富山支店
(加越電話工事(株))